

El 3 de julio se celebra el

Día Internacional libre de bolsas de plástico

, con un objetivo claro:

reducir las bolsas de plástico de un solo uso y fomentar su consumo responsable. En el día a día, las bolsas de plástico se han convertido en uno de los objetos más cotidianos y también uno de los más perjudiciales para el medio ambiente.

A los océanos llegan cerca de **12 millones** de toneladas de plásticos cada año. Estos residuos suponen una grave amenaza para los océanos y las especies marinas.

La Comunidad Portuaria ha desarrollado un proyecto piloto para abastecer de agua a los trabajadores, eliminando la utilización de botellas de plástico.

Esta iniciativa se enmarca en el proyecto **"No Plàstic"** impulsado por Ecoport Valenciaport, el Centro Portuario de Empleo de Valencia y Aportem-Puerto Solidario Valencia.

CONSEJOS AMBIENTALES

#110

